

Bürgergemeinde-Versammlung Hünenberg

Positive Finanzaussichten für die Bürgergemeinde

Trotz Corona-Schutzmassnahmen und der Streichung des traditionellen Imbisses interessierten sich rund 40 Personen für die Geschäfte der Bürgergemeinde Hünenberg. Mit Freude konnte Bürgerpräsident Andreas Huwiler an der Bürgergemeinde-Versammlung vom Mittwochabend über die Jahresrechnung mit einem Plus von 57'674 Franken abstimmen lassen. Das gute Ergebnis ist vor allem auf eine Verknüpfung aus erfolgreichem Verkauf von Anlagefonds, tiefen laufenden Kosten und weniger Ausgaben im Sozialbereich zurückzuführen, erklärte Finanzchef Rainer Suter. Dank den neuen Mieteinnahmen der Wohnung ‚Chrüzacher‘ sieht auch die Zukunft positiv aus - allerdings mit Vorbehalt: „Wir wissen nicht, ob wegen COVID-19 neue Sozialfälle auf uns zukommen.“

Höhepunkt der Versammlung war die Vorstellung der neu eingebürgerten Hünenbergerinnen und Hünenberg, die dieses Jahr wegen der Maskenpflicht allerdings etwas weniger festlich ausfiel. Umso grösser jedoch war der Applaus, als Bürgerrätin Stephanie Suter den Eingebürgerten ihre Urkunden übergab.

Zum Abschluss der rund halbstündigen Versammlung im Saal Heinrich von Hünenberg stellte Bürgerrat Beat Luthiger die hochwertige Wohnung im ‚Chrüzacher‘ vor, die zwei Wochen früher als geplant am Montag den Mieter übergeben werden konnte.